



**UNIVERSIDAD LIBRE®**

Personería Jurídica No. 192 de 1946 de Mingobierno  
Nit.: 860.013.798-5



EDUCANDO EN LIBERTAD PARA LA JUSTICIA Y LA PAZ

17 de marzo de 2023

## **EL ALIMENTO SE CONVIERTE EN AMOR, EN LA NUEVA SALA DE LACTANCIA, INAUGURADA EN LA UNIVERSIDAD LIBRE DE PEREIRA**

- **En el campus de Belmonte, se inaugura la Sala Amiga de la Familia Lactante en el entorno Académico y Laboral, con la cual se da cumplimiento anticipado a la Resolución 2423 de 2018, expedida por el Ministerio de Salud y Protección Social.**

Con el propósito de transformar entornos sociales, familiares y afectivos de la comunidad Unilibrista, el cuerpo directivo de la Seccional, en cabeza del presidente Miguel González Rodríguez, estableció la creación de la Sala de Lactancia, en apoyo estratégico de la Secretaría de Salud del municipio de Pereira, en el cumplimiento de los parámetros establecidos.

Desde el área de Bienestar Universitario, se coordinó todo lo necesario para garantizar que la sala número 28 en la ciudad, fuera hoy inaugurada en un claustro universitario. La misma, está ahora ubicada en el primer piso del bloque A, en un espacio diseñado especialmente con las adaptaciones en su infraestructura física y elementos que garanticen la comodidad, asepsia y conservación de la cadena de frío del alimento extraído, así como el confort visual y en el ambiente.

Los horarios en los que se podrá emplear el servicio de este espacio, serán de lunes a viernes de 7:00 a.m. a 7:00 p.m., y las llaves para acceder a la sala, podrán ser solicitadas en las oficinas de Bienestar en el bloque administrativo.

Cabe resaltar que en el ejercicio de referenciación inicial, adelantado por la Universidad, se identificaron 8 mujeres que entre su etapa gestacional y de postparto, podrían verse directamente beneficiadas de la sala, perteneciendo ellas tanto al cuerpo estudiantil, como al docente y a colaboradores del área administrativa.





**UNIVERSIDAD LIBRE®**

Personería Jurídica No. 192 de 1946 de Mingobierno  
Nit.: 860.013.798-5



“Esta obra, me hace recordar la época de mi madre, a quien agradezco hoy por haberme permitido aprovechar de forma extraordinaria de los beneficios de la lactancia y verlo en este día trasladarse a una realidad en el escenario de la Universidad, es un gran orgullo; es por ello, que iniciativas como estas, siempre han contado y contarán con todo mi apoyo, siendo iniciativas en aras de la niñez que es uno de los términos de la vida que más debemos proteger y que con seguridad se verá reflejado del algún modo entre nuestros estudiantes, docentes y administrativos”, afirmó González Rodríguez en medio de sus palabras de intervención, el presidente de la Seccional.

